

«El protestantismo» activa cada día más su propaganda, sembrando la confusión y el error en muchas mentes... Es urgente y de absoluta necesidad desarrollar una intensa acción catequística, caritativa y pastoral, para salvar el alma nacional de la infiltración protestante, preparación próxima de predios extranjeros.....»

Episcopado Argentino, 1 Dic., 1928.

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana

«Puesto que el principal elemento de que se valen los enemigos de la Iglesia es la Imprenta, conviene que los católicos pongan la buena a la mala prensa para la defensa de la verdad y tutela de la religión. Es deber de los fieles sostenerla eficazmente, no solo negando todo auxilio al periodismo perverso, sino concurriendo directamente para hacerla vivir y prosperar, cosa que creemos no se ha hecho bastante hasta ahora.»

LEON XIII

Editor y Administrador L. Cartín G.

Oficina 150 varas al Sur del Colegio de Britas. Teléfono 3131 Apartado III

Suscripción mensual \$ 2,00 Número suelto 10 cts.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, MARTES 18 DE MARZO DE 1930

Número 3386

La muerte del Dictador

Acaba de morir en París, Miguel Primo de Rivera, Marqués de Estella, el hombre que con brazo fuerte sostuvo su dictadura por espacio de varios años, luchando con la oposición más desencadenada de sus compatriotas.

Es curioso el caso de Primo de Rivera: ahora que muere, se halla España en período agudo de crisis que aun ha amenazado con derrocar la monarquía existente. Hacía pocos meses que Primo de Rivera había renunciado la Jefatura del Gabinete. Su poder visiblemente había ido declinando y como sucede con el sol cuando se hunde en el Ocaso, ya las tinieblas estaban invadiendo sus dominios. La agitación y el descontento bullían en muchos pechos: los estudiantes y el profesorado, la prensa, y las masas le eran hostiles en gran parte.

Como el poeta nos habla de la muerte del León, en el desierto de brillantes arenas, caldeadas por el sol abrasador, así ha muerto el viejo militar español.

Primo de Rivera era valiente y era un hombre de acción. Cuando pasaba por un momento de angustia el pueblo español, él llegó al poder y con el corazón entusiasta del patriota y la mente del político, logró componer las cosas que andaban mal, muy mal.

Más tarde extremó sus medidas y la prensa tuvo la mordaza de la censura: se comenzaba a agitar la opinión de nuevo y Primo de Rivera no pudo ya formarse ninguna ilusión sobre la suerte de su Gobierno.

Hay que reconocer en Primo de Rivera eminentes cualidades de caudillo y de político; pero algunos han creído ver en su manera de obrar una copia de Mussolini, de la Italia fascista.

También era generoso y tenía la longanimidad de las almas selectas: perdonó a los que muchas veces se conjuraron en su contra y aun los que atentaron contra su vida. Su gobierno, como todos los gobiernos dictatoriales, tuvo defectos a pesar de que era el más firme sostén del trono.

En la actualidad atraviesa la noble España por una de las situaciones más difíciles. El rey no ha estado nunca muy seguro sobre el trono de Castilla y San Fernando. Los cuatro presidentes que tuvo la Nación tampoco lo estuvieron. Parece que la forma de gobierno para España no se ha podido hallar. Siempre hay descontentos; las rivalidades no cesan y todos los Gobiernos han de temer por su seguridad.

La muerte de Primo de Rivera es, pues, un acontecimiento que ha llenado de dolor el corazón de la Madre Patria porque la Patria pierde con él un hijo distinguido y un varón fuerte.

Para la causa católica, Primo de Rivera, fué siempre respetuoso y amigo: ante el sepulcro de Santiago el Mayor elevó su plegaria implorando la bendición del Apóstol para España y manifestándose en todas las ocasiones de su gobierno como un decidido sostenedor de la idea católica. Dios seguramente, que recompensa con creces el bien, habrá dado al brillante estadista una recompensa más sólida y duradera que la que podrían ofrecerle los hombres volubles y olvidadizos!

EMMANUEL THOMPSON

Rubén Fernández, Presbo.; Sor Gabriela, residente en Guatemala; Sor Teresa, residente en León; María, Rafaela, Celestina, Esperanza y Angela, por este medio invitan a todas sus amadas a una Misa Solemne de Requiem que se celebrará en la Iglesia de San Isidro de Coronado, el jueves 20 a las 9 a. m., en sufragio del alma de nuestra recordada hermana

Brígida

que entregó plácidamente su espíritu al Señor, a las 2 horas del día 13 del corriente.

Congregación Mariana de Caballeros

El próximo miércoles celebra la Iglesia la festividad de San José, a cuyo amparo también nuestra Sociedad prospera; segundo Patrono de la Congregación, el glorioso esposo de la Santísima Virgen María, debe festejarse del mejor modo, y al efecto el 19 de marzo, los Caballeros Marianos se reunirán a las 8 horas en la Capilla del Seminario.

Se recuerda que en esa fecha hay comunión general.

HEREDIA

Recobrada un tanto la salud, nos disponemos a continuar enviando unas cuantas gacetillas semanales.

Han partido a pasar una corta temporada en la ciudad de Atenas, la señorita Lidia Quesada Morales y doña Elisa Lizano de Quesada en compañía de la señorita Angelina Quesada Lizano.

Que gocen mucho son nuestros deseos.

Regresó del campo, en la semana pasada, la estimable señora doña Lola Chaves de Sáenz en compañía de sus hijas.

Tenemos el placer de saludarlas.

También se encuentra en esta ciudad, después de larga ausencia la hermosa Marga Chaverri. De la alegría que tuvo cierto joven, cayó con un ataque. Regresaron del mismo lugar el estimable señor don Juan Rafael Chaverri, su digna y simpática esposa doña Isabel Chaverri y la señorita Alicia Chaverri Benavides.

Bienvenidos sean estos amables viajeros que regresan al terruño.

Fañez

Marzo 14 de 1930.

Camisas blancas, suaves, cuello pegado y puño vuelto. Cuellos duros y suaves.

Heredia Tienda Benavides

Dichos y comentarios

Se trabaja en el ánimo de los Sres. diputados para llevar a la Jefatura de Control el Lic. don Alfonso Jiménez Rojas. Según entendemos el Candidato de los diputados amigos del Gobierno, es el Lic. don Adán Acosta.

En mayo deberá el Soberano Congreso elegir Magistrados para la Corte Suprema de Justicia. Un grupo considerable de diputados, se nos asegura, entre los cuales se cuenta a los Echandistas, los Carlistas y los independientes, se empeñará en llevar a la Sala de Casación, al Lic. don Víctor Guardia Quirós, uno de los más distinguidos elementos del Foro Nacional, quien ha desempeñado con el más absoluto acierto las posiciones de Juez y Magistrado de la Sala de Apelaciones.

A pesar de la difícil situación, los cónsules nombrados por el Poder Ejecutivo, de acuerdo con la reciente ley especial, saldrán a ocupar sus posiciones dentro de pocos días.

Telegrama circular a todos los señores Curas de la Arquidiócesis

Ayer dirigió la Curia el siguiente telegrama a todos los párrocos:

Señor Cura de.....
Acatando voluntad Santo Padre, invito Ud. y fieles, unirse intenciones del Papa en favor de Rusia con oraciones en festividad San José.

† Rafael Olón, Arzobispo.

Esta circular la ha expedido la Autoridad Eclesiástica en virtud de la excitativa de Su Santidad Pío XI a toda la cristiandad para que mañana, día del Patriarca Señor San José, se eleven de un modo particular ruegos al Cielo a fin de que cese en Rusia la persecución religiosa y mejore la suerte de esa pobre nación, hoy oprimida por la tiranía bolchevique.

Duelo en Coronado

El jueves 13 de los corrientes dejó de existir en Coronado la Srta. Brígida Fernández, causando su desaparición profundo pesar en esa villa, donde era con justicia muy estimada por sus acendradas virtudes.

Al Presbo. don Rubén Fernández, Cura de esa parroquia y hermano de la fallecida, así como a Sor Gabriela (residente en Guatemala) Sor Teresa (residente en León, Nicaragua) María, Rafaela, Celestina, Esperanza, Angela y demás deudos enviamos nuestro pésame sentido.

Del Exterior

Un golpe de mano antisoviético

París.—Según una información del «Echo de Paris», el Embajador de los Soviets visitó al señor Tardieu con objeto de pedirle que el Gobierno francés tome las medidas necesarias para poner término a la campaña de la prensa francesa con motivo del secuestro del General Kutepoff.

El Presidente del Consejo manifestó al representante de Rusia que la prensa francesa disfruta de plena libertad para emitir juicios políticos, y que el Gobierno no dispone de medios para llevar a efecto la gestión solicitada por el embajador de los Soviets quien, por su parte, estaba en libertad, si lo estima oportuno, de acudir ante los tribunales de justicia.

Notas Cortas

El café de Costa Rica sigue vendiéndose ventajosamente en Alemania, habiendo llegado a alcanzar las clases finas un promedio de 160 colones e quintal.

El corresponsal de uno de los diarios se queja de la falta de moralidad que existe en Turcurique y al efecto insta a las autoridades a que cumplan con su deber cerrando los establecimientos escandalosos. Nosotros unimos nuestra súplica a la del colega.

El famoso tenor Fleta se halla en Panamá, de donde vendrá probablemente a Costa Rica contratado por Bracale.

Ya no se retirará la vía del tranvía de la Avenida Central, por cuanto el comercio protestó por verse lesionado en sus intereses.

El Comandante de Liberia ha sido acusado ante el Ejecutivo por desempeñar a la vez que aquel puesto militar la dirección de una Farmacia. La Facultad de Medicina exige que sólo una función pueda desempeñar.

La Municipalidad de Cartago ha pedido a la Compañía Eléctrica el estricto cumplimiento de su contrato. La Municipalidad protesta por haberse exigido por parte de aquella Compañía medidores.

El miércoles saldrá para Francia el aviador nacional Tobías Bolaños. Le deseamos feliz viaje.

Se emitió el decreto que protege las marcas de café nacional y se pasará una nota a los cónsules para que tomen las medidas del caso.

Una víctima del secreto de la confesión

Así se titula una magnífica película que será exhibida dentro de pocos días en los teatros Reventós y Moderno, basada en la novela que con el mismo título editó hace algún tiempo la casa Herder. El señor Girton, antes de exhibir dicha película, invitará a una exhibición privada a distinguidos miembros del Clero Josefino.

Anunciar es vender

La Confesión Auricular

Con este mismo título nos asesta desde la Argentina a los católicos Juan C. Varetto una pedrada *protestante* tan directa y tan en la cabeza que francamente o nos ha abierto el cráneo y nuestra vida católica se nos escapa por la herida o sinó es que la distancia le ha quitado la fuerza, de tal manera que podremos decir, y para acallar nuestro sentimiento vivísimo, lo del predicador portugués que para consolar a sus oyentes del llanto tan grande que les causó su tan viva representación de los dolores y ultrajes de Jesús, no encontró otro expediente más fácil y seguro que decirles: *calai meos irmãos non choredes tanto que como fai tanto tempo que foi, pode que non seya verdade*; así nosotros también diremos: como nos viene de tan lejos el golpe, puede ser que no sepa lo que se dice este buen don Juan, y mejor aun: de cierto la distancia le ha prohibido ver claro y por eso nos suelta esa sarta de disparates, cual si los costarricenses nos chupáramos el dedo, y lo que en la Argentina era un solemnísimo disparate al bañarse en las aguas del mar sinó Jordán, Atlántico, se ha regenerado y convertido en científica verdad.

Nos dice, pues, este *bendito* Juan C. que «el que lee las pala-

bras de Jesucristo: Tomad el Espíritu Santo: a los que remitiereis los pecados, les son remitidos: a quienes los retuviereis, les serán retenidos; Juan 20, 22, 23 teniendo en su mente ideas preconcebidas en favor de la confesión auricular podrá figurarse que la establecen, pero el que las lee con una mente libre de prejuicios... llegará a una conclusión muy diferente. Es decir que para este santo varón lo mismo da: ideas preconcebidas que prejuicios o sea que para no tener nunca prejuicios no hay que tener ideas concebidas de antemano, que es lo que quiere decir preconcebido y entonces llegaremos a la conclusión de que para ser buen protestante no hay que tener idea anterior de lo que es el protestantismo, porque desde el momento que yo concibo en mi mente la idea de protestante ya formo un prejuicio, ya no voy a él con la mente *libre* como pasa a casi todos los protestantes con respecto a la ciencia teológica y exegética que para tener su mente *libre*, comienzan por *librarla* de verdadera ciencia y libre el magín de ciencia a que no se atreve uno, sobre todo si es tan despreocupado, tan fresco y tan *libre* para decir lo que bien le acomode como lo son nuestros buenos hermanos los protestan-

tes. Que libres tiene este Juan C. las tragaderas para pasar él y querer que pasemos también nosotros por buena esta pequeña espinita que a mí se me antoja más que espinita la espina dorsal del rucio de Sancho Panza: «Es un hecho histórico bien conocido... que cuando en los primeros siglos del Cristianismo algún creyente cometía una falta, comparecía delante de la asamblea o iglesia etc., etc.

Lo que es un hecho histórico que ningún católico y no católico será capaz de negar es su más que fresca sangre fría para afirmar la que ninguno de nosotros se atrevería a hacerlo porque el rubor de la ignorancia le sacaría los colores al rostro; lo que es un hecho histórico que nadie niega es la verdad volterriana que dice: miente que algo queda, como efectivamente de su mentira *histórica* nos queda a todos los que sabemos algo de los hechos históricos, la convicción de que o es mucha, muchísima su ignorancia o es extrema su buena fe de que nos puede engañar a los Costarricenses con sus falsas afirmaciones, o o se lo probaré con hechos históricos: Orígenes escritos del siglo; que pues si V. no lo sabe ya se lo diré yo, del III en su homilía segunda sobre el salmo 37 advierte a los penitentes que se fijen bien en el sacerdote al cual deben confesar su pecado. S. Basilio del siglo 4º. afirma también: «Aquellos deben confesarle los pecados a quienes está confiada la dispensación de los divinos misterios, esto es, a los sacerdotes».

Tertuliano que vivió por los años de 195 en su libro de «Penitencia» dice así: «Dios previendo estos venenos del demonio (que incita a los fieles ya regenerados por el santo bautismo, a pecar) hizo que, aun cuando se hubiera cerrado la puerta de la inocencia y no estuviese abierta la del bautismo, quedase sin embargo otra abierta; porque estableció una segunda penitencia que abre la puerta a los que solicitan entrar por ella» y que consiguen «los penitentes que se postran y arrojillan a los pies de los sacerdotes». San Cipriano que como U. sabe no es contemporáneo de su Santo Patriarca Lutero, también se olvidó de que Uds. habían de venir al mundo y por eso lijo: «Cada uno de vosotros confiese su delito mientras se puede aún escuchar su confesión, mientras la satisfacción y remisión hecha por medio de los sacerdotes es grata a Dios». Quiere que le cite aun testimonios de San Ambrosio, San Paciano, el Crisóstomo, San Jerónimo, San Efrén, San León, Hermas, San Ireneo... pues estudie como lo hemos hecho nosotros y sabrá.

Veritas

Mantillones de lana buena clase, clase barata Mantillones para galápagos, Mantillones nacionales. Heredia. Tienda Benavides.

Lotería del Asilo Chapuí

Lsta de números premiados en el sorteo de ayer

1096....	100	3104....	200
1196....	100	3134....	200
1296....	100	3141....	200
1396....	100	3196....	100
1407....	200	3296....	100
1491....	200	3310....	200
1492....	200	3319....	200
1493....	200	3396....	100
1494....	200	3496....	100
1495....	200	3596....	100
1496....	40000	3696....	100
1497....	200	3796....	100
1498....	200	3896....	100
1499....	200	3992....	200
1500....	200	3996....	100
1501....	200	4036....	200
1514....	200	4096....	100
1557....	200	4196....	100
1566....	200	4214....	200
1596....	100	4296....	100
1696....	100	4361....	2000
1754....	200	4363....	200
1796....	100	4396....	100
1896....	100	4472....	200
1996....	100	4496....	100
2096....	100	4498....	200
2172....	200	4542....	200
2196....	100	4596....	100
2296....	100	4696....	100
2396....	100	4796....	100
2496....	100	4833....	1000
2569....	200	4896....	100
2596....	100	4996....	100
2695....	500	5096....	100
2696....	100	5196....	100
2720....	200	5218....	200
2796....	100	5296....	100
2896....	100	5340....	200
2940....	200	5396....	100
2996....	100	5456....	200
3039....	200	5492....	500
3080....	200	5496....	100
3096....	100		

Siga Ud. en la cuarta página

MAGNESURICO

Poderoso disolvente del ácido úrico

LO VENDEN TODAS LAS BOTICAS

Unicos distribuidores

BOTICA VARGAS

APARTADO 716

TELEFONO 2812

SI, DELE PARASITOIDES ZUÑIGA

UNA CUCHARITA DE LAS 5 A 8 Y 9 DE LA NOCHE Y LA RESTA POR LA MAÑANA EN LA MISMA FORMA



No tendrá Ud. ninguna dificultad con el PARASITOIDES ZUÑIGA, para curar las LOMBRICES A SU NIÑO, sus resultados son bien conocidos. No hay producto terapéutico de primera categoría, cuyo prestigio descanse, como el "Parasitoides Zúñiga" sobre una base más racional y científica.

Depósito: «Botica Tropical»

— TELEFONO 2057 —

y en todas las Farmacias

Los mejores

Medicamentos Homeopáticos

Curan radicalmente toda clase de afecciones.

Raúl Villalón Montero

San José.—250 varas al Sur del Puente de la Fábrica

Magnífica casa de habitación

a tres cuadras del Mercado, con excelente aire, agua y electricidad, y con amplias habitaciones, vende MACABEO VARGAS CASTRO.

¡¡Lombrices!! Lombrices!! Lombrices!!

Viene la llena de marzo que es la época más adecuada para expulsar estos bichos del cuerpo humano. Nada hay tan eficaz para ello como el

JARABE DE ESQUIPULAS

agradable al paladar y sin consecuencias para tomarlo.

Agentes en Costa Rica: FARMACIA GRILLO

LA PROVEEDORA

Surtido completo. Precios bajos en loza, cristalería, castimires, mercería, abarrotes, licores y demás artículos de almacén en general.

Aquí se vende el famoso

“FUMO”

En Costa Rica ha dado resultados inigualados por lo magnífico. Mata instantáneamente cucarachas, pulgas, zancudos, moscas, alpacas, hormigas y demás insectos, limpiando las casas de todos esos bichos esesguda que se usa. ¡Pruébelo, es barato y eficaz.

SOLESA Y MOLINA

Los mejores materiales de Ferretería

A LOS MEJORES PRECIOS

Los puede conseguir, en lo sucesivo, junto con el Cemento y Mosaico, Arena y Piedra quebrada en la

Grán Fábrica de doña Adela v. de Jiménez e hijos

Surtido — Calidad — Baratura

Teléfonos: De la Ferretería 3603 — De la Fábrica 2278

De Cartago

Les felicitó

Nuestro apretón de manos para don Delfín Aguilar del Socorro, que contraerá en breve matrimonio con la señorita Susana Quirós Leitón. La boda se verificará el siete de abril en la Ermita de Llano Grande.

Conformidad

Es doloroso para un padre de familia depositar un hijo de sus entrañas en el seno de la tierra. Don Arturo Chacón y Sra. han pasado por este sufrimiento. Sintiendo mucho, les enviamos nuestro pésame deseándoles conformidad cristiana.

Aplaudimos

Por quejas de algunos vecinos de los Angeles, la policía prohíbe a toda pareja maliciosa que tome asiento en el ángulo que da a la entrada de la Plaza del mismo nombre.

Ya lo saben los que concurren a ese lugar durante las noches de luna o sin ella.

Fallecimiento

A causa de una infección en un pie por la punzada con un clavo herrumbrado falleció el artesano Ramón Gómez, hijo de doña Juana Gómez. El Doctor A. Ramírez diagnosticó el caso de gravedad e hizo conducirle

Sacristán

El párroco que necesite de los servicios de un buen sacristán, puede dirigirse a la oficina de este diario, donde le daremos referencias de persona apta para el cargo, muy honrada y que aceptará, aunque fuere en lugar distante de la capital.

Navajas finas para barba, navajas medianas, navajas baratas. Repuestos para navajas Gillette, Gem, Durham, Duplex y Souplex. Heredia. *Tienda Benavides.*

inmediatamente al hospital, falleciendo Gómez al segundo día.

Pésame

El Presbo. don Rafael J. Cascante y familia han pasado por el tamiz del dolor: el dolor que experimenta un hijo cuando el ser que le dió la existencia, se oculta en el ocaso de la vida terrestre. La desaparición de doña María Vargas v. de Cascante, relicario predilecto de sus hijos, ha dejado un hondo pesar en su familia. Descanse la fiel matrona que en vida supo cumplir con su deber de madre, y reciba el Presbítero don Rafael J. Cascante y demás deudos nuestra sincera manifestación de condolencia.

CORRESPONSAL

Suscríbase a este diario

Santorial

Martes 18.—San Cirilo, obispo de Jerusalén.

SANGABRIEL, ARCANGEL

Siendo destinado San Gabriel, cuyo nombre se interpreta *Fortaleza de Dios*, para anunciar la encarnación del divino Verbo, de aquí sacrosamos su grandeza. Es del coro seráfico, uno de los siete príncipes que asisten a la presencia de Dios. El fué el que anunció a Daniel, no sólo la venida del Mesías, sino la época en que había de morir. El fué quien anunció el nacimiento de Juan Bautista, precursor del Sol de Justicia Cristo. El fué quien trajo la soberana embajada a la Virgen María nuestra Señora de que en sus entrañas había de encargar el Verbo Eterno. Y hay quien cree que fué el Ángel que vino al huerto de Getsemani cuando Cristo, Bien nuestro, padecía aquella agonía de muerte, y le esforzó y confortó en aquella angustia; y por eso este nombre Gabriel quiere decir *Fortaleza de Dios*. En este día celebra la Santa Madre Iglesia la fiesta de ese soberano embajador y glorioso príncipe, para que sea nuestro abogado con Dios nuestro Señor.

Camisas americanas, colores de moda, camisas blancas pechera aplanchada.

Heredia. *Tienda Benavides.*

NO SERA UD. ENGAÑADO.

Que siempre hay fullerías y fraudes en abundancia, es cosa que todo el mundo sabe; pero rara vez o nunca se encuentra que una importante casa comercial los cometa, sea cual fuere la clase de su giro. No puede haber éxito permanente de alguna clase, cuando esté basado en la mala fe o engaño. Esto nunca se ha visto ni se verá. Los que intenten los fraudes, son sencillamente tontos y pronto sufren el castigo que se merecen. Sin embargo, hay muchas personas que temen comprar ciertos artículos anunciados por temor de ser embaucados y engañados; especialmente se resisten a dar confianza a las manifestaciones que se publican sobre los méritos de ciertas medicinas. El eficaz remedio, conocido bajo el nombre de **PREPARACION de WAMPOLE** es un artículo que se puede comprar con tanta seguridad y garantía como la harina, artefactos de seda o algodón, siempre que procedan de una fábrica de reconocida reputación. Es tan sabrosa como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre. Es de inapreciable valor en casos de Resfriados, Influenza, Anemia, Afecciones de la Garganta y los Pulmones. El Dr. Ernesto C. Vivanco, Médico del Hospital Alvear, de Buenos Aires, Argentina, dice: "Certifico que he usado la Preparación de Wampole con resultado halagador." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., de Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. De venta en todas las Boticas y Droguerías.

Noticias de Centro América

Tegucigalpa 14 —A las tres de la tarde de hoy fueron recibidos en el Congreso Nacional los Delegados del Congreso Legislativo del Salvador y Gral. Juan Talavera Crespo, y el agregado Militar de la misma. Al acto asistió el Sr. Presidente de la República y miembros de su Gabinete. Discurso del Dr. Peccorini fué magnífica pieza oratoria que puso de relieve la franca amistad de Honduras y el Salvador. Honduras y el Salvador están tan unidos, dijo el Sr. Peccorini, que cualquiera eventualidad fuere la suerte de Honduras, esa misma será del Salvador. Han presentado sus renunciaciones los Ministros de Gobernación, Justicia y Sanidad, de Fomento y Obras Públicas y Agricultura, de Relaciones Exteriores, de Instrucción Pública, el Ministro de Hacienda y Crédito Público ha manifestado en reportaje dado a la prensa que están listos para retirarse de su puesto a la hora que el Señor Presidente de la República desee. Fué aprobado por Asamblea el nombramiento del Dr. Ramón L. Jerez como Srio. de la Legación de Honduras en el Salvador e improbad el de don Marcial Rivera Suazo para la de Nicaragua. Ha autorizado el Poder

Obispo franciscano
Su Santidad Pío XI ha nombrado Obispo de la nueva diócesis brasileña de Lages, al Reverendísimo Padre Daniel Hostín; es el 26 de los Obispos franciscanos que lleva nombrados el actual Pontífice.

Crespones de seda, colores preciosos, precios de situación. Heredia. *Tienda Benavides*

Ejecutivo para que gaste la suma de 80,000 en construcción del puente sobre el río Guascarán. Se ha sabido aquí que han sido cruelmente torturados los supuestos autores del robo de 90,000 dólares en la caja de la Tela R. R. Co., el Sr. Presidente ha recibido indignado esos informes y ha ordenado que los autores de esos hechos sean sometidos inmediatamente a la acción de la justicia ordinaria.

El Cronista

CANTINA
LA NUEVA ITALIA
300 vs. al N. de La Proveedora PASO DE LA VACA
Recibió gran surtido de Vinos italianos Chianti, Bertolli. — Especialidades en Conservas y Aceite
Se atienden órdenes a domicilio
TELEFONO No. 2303
Propietario:
Querubino Severino

Servicios de Nueva York

DESPACHAMOS correo y flete

Pequeñas encomiendas, compras, diligencias, indagaciones, preguntas, cualesquier molestias, etc., serán prestamente atendidas. Discreción. Honorarios módicos. Datos comerciales, industriales, educacionales y particulares de los Estados Unidos. Comisiones. Con toda carta deben incluirse dos dólares para gastos contestación inmediata.

Escriba en español a *La Plata Exchange, Inc.*

66 Beaver Street, New York, N. Y.

No hay que olvidarlo:

La UNICA medicina que cura el ASMA es el

CUAJANI JORDAN

cuyo

—o Depósito y Representación o—

los tiene la

BOTICA VARGAS

Apartado 716 Teléfono 2812

BUENOS DIAS

se llama el nuevo

Libro Primero de Lectura

con numerosos grabados en colores

Texto Oficial autorizado

por la Secretaría de Educación Pública de Costa Rica

Precio ₡ 2.50 empastado

Editado por

SAUTER & Co. (Librería Lehmann)

Joyería y Relojería Suiza

A. CHAPATTE, (ROJAS HERMANOS SUCEORES)

TRABAJOS GARANTIZADOS

Taller de Joyería Taller de Relojería

Apart. 1407 SAN JOSE, COSTA RICA Teléf. 4051

POMADA AUXOLIN

JABON ONIX

DE LA CASA WOLFF & SOHN

Poderosos preparados contra la CASPA

ACABA de RECIBIR LA BOTICA VARGAS.—Tél. 2812

El secreto del éxito de todos los grandes y pequeños negocios es el anuncio. El que no anuncia no vende....

SELLOS DE CORREOS usados, le compramos y le vendemos Ofertas al apartado 1087 a G. V. C., San José

El anuncio es la llave del éxito en todo negocio. - El que no anuncia no vende....

“El Buen Feligrés”

Devocionario moderno completo, arreglado según la piedad y devociones del pueblo costarricense por el Presbítero Víctor Manuel Arrieta Q.-De venta en librería Lehmann (Sauter Co.)

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.
Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales, y últimamente en la gran Exhibición de Roma
TELEFONO 3084 • APARTADO 927

Rafael Meza - Cirujano Dentista
Oficina en la Calle de La Sabana, 250 varas al Oeste (para abajo) del Mercado, por la línea del Tranvía, rente al switch de la antigua Cárcel, hoy Hospital.
— TELEFONO 4215 —

HOY que sólo se leen periódicos, ¿no cree Ud. de suma importancia apoyar al periódico católico, de amena e interesante lectura?

Religión y Patria

es la revista de la intelectualidad católica y que, conforme a su programa trata de todo lo concerniente a la Iglesia y a Costa Rica.
Le pedimos a Ud. su valioso concurso en esta tarea que nos hemos impuesto un grupo de jóvenes esperanzados de que se comprendan nuestros ideales y la revista merezca su aprobación.
Suscríbase Ud. a
Religión y Patria
y con ello hará una buena obra y alentará nuestros entusiasmos

Tomo en arriendo o compro ipotrero de 150 manzanas cerca de San José.—DOMINGO Fco. ROJAS.

- Colorantes SUNSET -
20 colores distintos



TIENEN TODA CLASE DE VELAS SIN DAÑARLAS

Instrucciones en cada paquete
Lo mejor para teñir en la casa
Rápidos y económicos
Se pueden obtener toda clase de combinaciones de colores de moda.
— De venta en todas partes —

Lotería del Asilo..

Viene de la segunda plana

5572....	200
5596....	100
5641....	200
5665....	200
5696....	100
5758....	200
5796....	100
5838....	200
5896....	100
5996....	100
6034....	200
6084....	200
6096....	100
6196....	100
6296....	100
6396....	100
6496....	100
6511....	200
6596....	100
6696....	100
6796....	100
6896....	100
6903....	200
6941....	200
6996....	100
7096....	100
7138....	200
7196....	100
7262....	200
7296....	100
7310....	500
7372....	200
7396....	100
7419....	200
7484....	100
7485....	100
7486....	100
7487....	100
7488....	100
7489....	6000
7490....	100
7491....	100
7492....	100
7493....	100
7494....	100
7496....	100
7535....	200
7596....	100
7696....	100
7701....	200
7770....	500
7796....	100
7896....	100
7996....	100

Noticias del Exterior

En la industria de los diamantes

Amsterdam.—La unión de joyeros de esta ciudad, que es la organización principal de la industria neerlandesa de diamantes, acordó en su última reunión por una mayoría de dos terceras partes, mantener en un 50 por 100 la restricción de la producción. En consecuencia, sólo se trabajará los tres primeros días de la semana.

El Colegio de Propaganda Fide

Roma.—Han sido izadas en el remate del grandioso edificio que se ha erigido en el Janículo, co-

mo domicilio de la Propaganda Fide, quince banderas, diez de los colores italianos y cinco de los colores pontificios, en señal de que el edificio alcanza su máxima altitud, es decir, cuatro pisos comprendido el piso bajo.

El grandioso colegio deberá quedar ultimado a fines del año corriente y dada su posición por su aspecto resultará, sino el mejor, uno de los mejores colegios eclesiásticos.

La primera piedra del edificio fué colocada el 12 de mayo de 1929 y había sido bendecida por Su Santidad el Papa Pío XI en los jardines vaticanos con asistencia del Cardenal Van Rossum Marchetti Selvaggiani, secretario de dicha Congregación, el arquitecto Busiri, ideador del proyecto y varias distinguidas personalidades.

Pío XI ha seguido con vivo interés desde sus habitaciones particulares el curso de las obras de la grandiosa construcción, que se le presenta enfrente a brevísima distancia.

Dícese y con bastante fundamento que cuando el nuevo edificio quede terminado el Papa visitará el nuevo colegio y lo inaugurará.

Santa Misión

Ejercicios espirituales del Jubileo del Año Santo en el Santuario del Santo Cristo de la Agonía de Alajuela, predicados por el Reverendo Padre Misionero Redentorista Carlos Caverro los días 16 a 23 de Marzo de 1930.

PROGRAMA

Todos los días por la mañana: A las 5.30 Misa rezada y Plática. Se harán los actos del cristiano.

Jueves
A las 6. Misa de Comunión general de niños.

Viernes
A las 6. Misa de Comunión general de señoritas.

Nuevo pasante de Abogado

Aunque un poco tarde felicitamos cordialmente a nuestro amigo don Jorge Herrera González, quien de manera brillante rendió sus exámenes previos a la obtención del título de Bachiller en leyes. El joven Herrera, digno hijo del señor diputado don Jerge Herrera Paut, es uno de los más destacados elementos de nuestra juventud intelectual y será sin duda alguna, honra y prez del Foro Nacional.

Suela! Suela!

Siempre muy BUENA CLASE
Aplachada en máquina
Precios especiales
en cantidades grandes.
José J. Benavides
Heredia — Apartado 20

Rosario perdido

se dará una gratificación a la persona que entregue en la Casa Curial de La Dolórosa un rosario fino de concha, perdido entre el Liceo y la citada iglesia.

Cuchillas para bolsillo. Surtido completo de clases y precios.
Tijeras para sastre, para barbero, para modista.
Heredia. Tienda Benavides.

JAMON. — Mortadella. Queso de bola. Patagrás. — Camembert. — Gruyère. — Paté de Hígado. Todo muy bueno para hacer ricos Sandwiches, consigue en el
EL AGUILA DE ORO PUJOL HNOS.
TELEFONO 3933

Nota administrativa

A nuestro ex-Agente en Heredia, señor don Miguel Madrigal, rogamos no echar en olvido su compromiso con esta Administración.

Sábado
A las 6. Misa de Comunión general de mujeres.

Domingo
A las 5.30 Misa de Comunión general de hombres, niños, señoritas y mujeres, el mismo tiempo.

Dará esta Comunión, y talvez las otras, el Ilustrísimo señor Obispo.

Todos los días por la tarde: A las 3. Explicación de la Doctrina.

A las 6. Lectura Espiritual.

A las 6.30 Rosario y Visitas del Jubileo.

A las 7. Actos del Cristiano. Sermón.

El Lunes
Será la proclamación de la Virgen del Perpetuo Socorro, Patrona de la Misión, y en las Visitas del Jubileo, la llevaremos en procesión.

El Jueves
Presidirá el Ilustrísimo señor Obispo.
Después del Sermón será el ACTO DE DESAGRAVIO PUBLICO.

El Sábado
Después del Sermón, Consagración de todos a la Virgen del Perpetuo Socorro.

El Domingo
A la tarde. Ultimos consejos. Resoluciones de la Misión Presidirá el señor Obispo.

Se repartirán recuerdos de la Misión.
A las 3: Procesión con la Santa CRUZ MISIONAL.

REFRESCOS | TRAUBE | CERVEZA